

La Nación, 23 Enero de 2007

Alcalde de Maipú contra pub discriminador

El alcalde de Maipú, Alberto Undurraga, anunció su disposición de sumarse a las acciones legales contra quienes resulten responsables de la golpiza que sufrió una pareja de lesbianas en el pub I-Punto de esa comuna. Dijo que investigará si el local cuenta con los permisos y patentes al día. También iniciará un sumario administrativo para saber por qué Seguridad Ciudadana no llegó al lugar pese a que las mujeres solicitaron su ayuda.